

## Anfragenbeantwortung

45. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der  
Stadtverordnetenversammlung  
am 18.12.2012

### 7.4. Zirkus-Standort

Die Anfrage von Herrn Akuloff aus der Stadtverordnetenversammlung vom 27.11.2012 zum Zirkus-Standort wurde schriftlich beantwortet.

**Herr Nerlich** fragt nach, ob die Festwiese zu Bauland umgewidmet werden könnte. Laut der Antwort an Herrn Akuloff wird pro Halbjahr nur eine Zirkusveranstaltung gestattet und dafür sei die Nutzung zu wenig, um sich die Fläche zu leisten und dort Mäharbeiten durchzuführen.

**Frau Herzog-von der Heide** regt an, das Thema im Fachausschuss zu beraten.

Antwort der Verwaltung:

#### **Vorbemerkung:**

Die bereits im Jahr 2002 durchgeführte Analyse zum Standort Festwiese und Untersuchung neuer Standorte für die Durchführung von großen öffentlichen Veranstaltungen (Volksfeste) ist eine Grundlage zur Bewertung des Standortes. Eine Grundsatzentscheidung seitens der Stadtverordnetenversammlung wurde 2002 nicht gefasst.

Es wäre zu prüfen, inwieweit der Standort Meisterweg als Festplatz unter Berücksichtigung von Wirtschaftlichkeit und als Magnetfunktion weiterhin genutzt werden sollte.

Im vorliegenden Flächennutzungsplan ist der Bereich, in dem sich die Festwiese befindet, teilweise als Wohnbaufläche und Grünfläche dargestellt.

Eine Umwidmung der Festwiese zum Bauland kann nur durch ein Bebauungsplanverfahren erfolgen, welches durch die Stadtverordnetenversammlung zu beschließen ist.

Eine Förderung privater Bauherren ist nicht möglich, da sich das Grundstück nicht im Vorranggebiet Wohnen befindet.

Stadtplanungsamt

Verteiler: Stadtverordnete, BM,11,13,14,20,61,80,PR